

Medio	Soy Chile (soychile.cl)
Fecha	11/10/2016
Mención	Estudio sostuvo que el 80% de las ganancias de las AFP en la última década fueron excesivas. Mención a la UAH.



Un estudio de la Universidad Alberto Hurtado, consignado por Emol, sostiene que las AFP han ganado hasta 4,8 veces más de lo que deberían haber obtenido en la última década, según la exposición al riesgo de mercado que tiene el negocio.

Llevado a los números, el 80% de las ganancias que han tenido las administradoras, de acuerdo con el estudio, sería excesivo: de US\$ 4.400 millones de ganancias en los últimos 10 años, \$3.500 millones serían excesivos.

La cifra, fue calculada, explica Emol, en base a la denominada "rentabilidad justa" o de "equilibrio", -que es de 5,29% por sobre el patrimonio y no como ocurrió en el caso estudiado, donde llegó a 25,4%- en base a la tasa de bonos del Banco Central y los resultados del IGPA.